


























Escuelas                 Deportes privados            Deportes publicos

Predios deportivos y sus conflictos ACTUALES

Pista de skate cancha y
senda peatonal publicas. Club Atletico Argentino

Club deportivo
La Lola

Cancha Union ApeaderoPlayon al aire libreClub Oro VerdePista de carreras
Club atletico 
Huracán

Basquet libre

Situación Actual

En la ciudad de Saladillo, se ha identificado En la ciudad de Saladillo, se ha identificado 
una notable carencia de instalaciones y 
espacios públicos destinados a fomentar la 
actividad física y la participación comunitaria. 
Esta deficiencia ha llevado a que personas y 
diversas instituciones realicen sus actividades 
en lugares inadecuados.

La ciudad no cuenta con un natatorio La ciudad no cuenta con un natatorio 
público. Esta ausencia tiene varias 
implicancias: por un lado, impide la 
realización de colonias de verano y, por otro, 
obliga a la Escuela de Guardavidas y al CEF a 
depender de piscinas privadas para sus 
actividades, lo que representa un obstáculo 
para el acceso igualitario.para el acceso igualitario.

Finalmente, muchas escuelas, incluyendo la 
Escuela Secundaria Nº 6 con orientación en 
Educación Física, carecen de espacios 
adecuados para sus clases deportivas y para 
la organización de eventos comunitarios. Esto 
subraya la importancia de contar con un 
polideportivo flexible, capaz de albergar 
prácticas y eventos de gran concurrencia.prácticas y eventos de gran concurrencia.

Elección del Programa

Ante esta situación, surge la necesidad de 
que la municipalidad desarrolle un nuevo 
equipamiento que responda tanto a las 
necesidades actuales como a las futuras. El 
objetivo es garantizar que todas las personas 
tengan igualdad de oportunidades para 
participar en actividades deportivas, 
reconociendo su importancia fundamental reconociendo su importancia fundamental 
para la salud y el bienestar general de la 
comunidad.
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Para mí, este proyecto es mucho más que un espacio polideportivo; es un punto de encuentro, un lugar donde la arquitectura y la 
experiencia humana se entrelazan. Que no se trata solo de cumplir con lo técnico o lo normativo, sino de crear un ambiente que invite 
a moverse, a superarse y a conectar con los demás. Cada rincón fue pensado no solo para el deporte, sino para fortalecer la comunidad, 
fomentar la sostenibilidad y celebrar todo lo que somos capaces de lograr.

EsteEste polideportivo no es solo un edificio, es un reflejo del esfuerzo compartido, de los momentos que ahí se vivirán y de la armonía entre 
la forma y la actividad. Creo firmemente que la arquitectura deportiva tiene el poder de transformar vidas, no solo a través del 
movimiento, sino también de los valores que representa. Y al final, lo más importante no es la estructura en sí, sino todo lo que este 
espacio significará para quienes lo disfruten.

-Casella Curone Abigail


